

Dedica Bolivia más presupuesto al sector de la salud



La Paz, 26 jun (RHC) Bolivia dedica el 6,9% del Producto Interno Bruto a la salud, sector que junto con la educación, constituye una prioridad para el gobierno del presidente Evo Morales.

Según datos oficiales, en 2005, antes de la llegada al poder de Morales, el presupuesto para la salud era de 398 millones de dólares, sin embargo, este año la cifra superará los 2600 millones.

Una parte de esos recursos serán destinados a la construcción de hospitales de cuarto nivel, altamente especializados, en los departamentos de La Paz, Tarija, Cochabamba y Santa Cruz.

El plan prevé la edificación de institutos de Oncología, Gastroenterología, Cardiología y Neurología, además de 42 hospitales regionales y municipales.

A fin de extender la atención primaria, el gobierno boliviano inició hace cuatro años el programa Mi Salud, presente en la actualidad en la mayoría de los municipios, donde más de 2800 profesionales laboran en esa iniciativa, que cuenta con el apoyo y

la asesoría de la Brigada Médica cubana.

La directora de la Organización Panamericana de la Salud, Carissa Etienne, reconoció el impacto extraordinario de esa estrategia en la promoción sanitaria y la prevención de enfermedades.

Igualmente el presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó el carácter integrador del deporte, al inaugurar los Juegos Estudiantiles Plurinacionales de nivel secundario en la localidad de Ivirgarzama, del Trópico de Cochabamba.

Es impresionante cómo el deporte nos integra, dijo el mandatario en el acto, donde participaron estudiantes de diversas escuelas de esa región del centro del país.

Recordó el jefe de Estado que la práctica deportiva también es importante para la salud y la formación integral de los alumnos.

Evo manifestó su deseo de que el trópico cochabambino, otrora una de las zonas más olvidadas, se convierta en una potencia en cualquier disciplina, y añadió que ya se está avanzando en el fútbol femenino.

Con este objetivo hemos construido muchos campos deportivos, afirmó el dignatario.

Durante los 11 años del gobierno de Morales fueron edificados más de 1600 escenarios deportivos en todo el territorio para masificar esta práctica.

Actualmente, la nación andino amazónica se prepara para los Juegos Sudamericanos, que se celebrarán también en Cochabamba en 2018.

En la justa participarán cinco mil atletas de 14 países que competirán en 35 disciplinas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133837-dedica-bolivia-mas-presupuesto-al-sector-de-la-salud>



Radio Habana Cuba